

GR Sissi POTZINGER

12.06.2018

F R A G E S T U N D E

an Frau Stadträtin Elke Kahr
am 14.06.2018

Betr.: Öffnung des Messendorfgrundes für den Individualverkehr

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Häufig beschwerten sich Anrainer, dass im Kreuzungsbereich Sternäckerweg die Zufahrt zum Messendorfgrund durch einen Poller verhindert wird und weite Umwege in Kauf genommen werden müssen.

Im Vorjahr war ab 7.August wegen der baustellenbedingten Sperre der St.Peter-Hauptstraße die Durchfahrt möglich. Derzeit verhindert wieder ein Poller die Durchfahrt für PKW. Nur Öffentliche Verkehrsmittel, also Busse, können den Poller absenken und durchfahren.

Vorige Woche erfolgte die Schlüsselübergabe an die Bewohner der neuen Wohnanlage am Sternäckerweg 46. Sogleich wurde wieder der Wunsch laut, mit dem PKW durch den Messendorfgrund fahren zu können, um weite Umwege über die ohnedies sehr stark frequentierte St.Peter Hauptstraße zur Styriastraße zum Einkaufen bei Hofer, Bellaflora, Pagro, Kik etc. zu vermeiden. Selbstverständlich soll eine Tonnagenbeschränkung die Durchfahrt von Schwerfahrzeigen verhindern.

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Stadträtin, folgende

Frage:

„Kann die Sperre am Messendorfgrund ehebdigst für den Individualverkehr – ausgenommen Schwerfahrzeuge - aufgehoben werden?“